
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Provincia Sud Sardegna

Numero 31 del 06.07.2023

C O M U N E  D I  I G L E S I A S

ORIGINALE

Ordine del giorno, prot. n. 28370 del 27.06.2023 – presentato dall'assessora Angela 

Scarpa - relativo alla "proposta ubicazione Ospedale Unico presso l'ex Casa 

Serena"

Oggetto:

L'anno duemilaventitre il giorno sei del mese di luglio, nella sala delle adunanze consiliari 

del Comune di Iglesias, alle ore 18:12 e proseguo, in seduta straordinaria, pubblica, in 

prima convocazione, previa l'osservanza delle formalità prescritte, si è riunito il Consiglio 

comunale composto dai sotto elencati consiglieri:

Totale Presenti:  19 Totali Assenti:  6

USAI MAURO P

PILURZU ALESSANDRO P

PLAISANT ALBERTO P

BOI SABRINA P

LOCCI SUSANNA P

MELIS FEDERICO P

CONCU GIANNA P

ELTRUDIS MARCO ANTONIO P

FRANCU ALBERTO THEODOR P

LODDO MARCO P

MARONGIU MONICA P

LORENZONI GIUSEPPINA P

SCEMA CARLOTTA A

FARA FRANCA MARIA P

CONCAS NICOLA A

LOREFICE ALESSANDRO A

PINNA SIMONE A

DEMARTIS MATTEO P

CERNIGLIA MAURIZIO P

PES GIUSEPPE A

SAIU SIMONE P

PISTIS VALENTINA P

MOCCI IGNAZIO A

ZEDDE ANTONIO P

BIGGIO LUIGI P

Il Presidente Del Consiglio Comunale PILURZU ALESSANDRO, assume la presidenza

Partecipa il Segretario Generale  TEGAS LUCIA

Risultano presenti gli assessori: Melis, Sanna, Cacciarru, Reginali, Spiga, Scarpa



All’appello iniziale delle ore 18.12 sono presenti i consiglieri indicati nel frontespizio del presente atto. 

Alle ore 18.47, inizio della trattazione del punto n. 4 dell’ordine del giorno prot. n. 29508 del 03.07.2023, sono presenti i 

seguenti consiglieri: Usai, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Francu, Loddo, Marongiu, Lorenzoni, Fara, 

Lorefice, Demartis, Cerniglia, Saiu, Pistis, Mocci, Zedde, Biggio.  Totale presenti: 21 

 

Il Consiglio comunale 

 

visto l’ordine del giorno presentato dall’assessora Angela Scarpa – prot. n. 28370 del 

27.06.2023 – relativo alla "proposta ubicazione Ospedale Unico presso l’ex Casa Serena"; 

precisato che, con riferimento alla presente seduta: 

• è effettuata la sua registrazione ai sensi del regolamento comunale delle 

videoriprese e trasmissione delle sedute del Consiglio, approvato con 

deliberazione del Consiglio comunale n. 21 del 23.03.2015; 

• la registrazione è archiviata e conservata agli atti d’ufficio su idonei supporti; 

 

preso atto della esposizione dell’ordine del giorno da parte dell’assessora Angela Scarpa, 

come da registrazione agli atti e dei successivi interventi dei consiglieri Saiu, Lorefice, 

Loddo, Fara, Biggio, Pinna (entrato in aula alle ore 19.19 e pertanto presenti 22), e per 

ultimo il Sindaco, Mauro Usai; 

preso atto altresì delle dichiarazioni di voto formulate dai consiglieri Saiu, Plaisant, 

Cerniglia, Pistis, Pinna, Saiu, Pistis, Biggio, Cerniglia, Fara, Lorefice, Biggio e Pinna, come 

da registrazione agli atti e qui di seguito sinteticamente riportate: 

Saiu: preannuncia il voto contrario. Sulla proposta dell’ospedale unico sia i Sindaci che la 

popolazione si sono espressi - e alle provocazioni da parte della Regione Sardegna si 

deve rispondere che il Comune non cade nel trabocchetto di operazioni costruite solo per 

creare conflittualità nel territorio e spostare tutta l’asse sanitaria su Cagliari. 

Plaisant: preannuncia il voto favorevole. Osserva infatti che se è vero da un lato che la 

Sanità presenta problemi complessi è altrettanto vero che alla domanda della Regione di 

indicare una sede occorre rispondere e che, in Città, l’area adatta a questa finalità è 

unicamente l’immobile della “Casa “Serena”; 

Cerniglia: sentiti gli interventi, chiede la convocazione della conferenza dei Capigruppo; 

Pistis: afferma che tutti gli interventi sono stati chiari. Si tratta di un atto di indirizzo e non 

bisogna perdere tempo. Occorre esprimersi con un voto evitando le lungaggini. 

Pinna: osserva che il capitale del tragitto condiviso fin qui va preservato. L’aula ha sempre 

trovato una soluzione sintetica ed unitaria quando si è trattato di temi importanti come 

quello della Sanità. Richiede una breve sospensione della seduta per una riunione della 

conferenza dei Capigruppo. 



Saiu: afferma di essere stato tra i primi a richiedere approfondimenti. Richiede la 

sospensione dell’ordine del giorno al fine di poter predisporre un riscontro alla Regione 

Sardegna che tenga conto di quanto espresso da tutti; 

Pistis: ritiene che da una breve riunione della conferenza dei Capigruppo non può venir 

fuori nulla di concreto. Se la volontà della maggioranza è quella di non voler votare l’atto - 

la soluzione migliore è quella di sospenderlo e se ne riparlerà in un’altra occasione; 

Biggio: comunica di condividere i percorsi condivisi come evidenziato dal consigliere 

Pinna, pur tuttavia ritiene che ci sia un problema di fondo, quello cioè legato al fatto che 

non si risponde a domande provocatorie, formulate dalla Regione solo con l’intento di 

dividere il territorio; 

Cerniglia: reputa la discussione molto interessante. Preannuncia il voto favorevole. Ritiene 

che ad una domanda occorra sempre dare una risposta. Osserva quanto sia importante 

parlare di territorio superando gli inutili campanilismi; 

Fara: ribadisce che il gruppo del P.D.  respinge la creazione dell’ospedale unico. Data la 

richiesta regionale, osserva quanto il Comune sia limitato nella possibilità di scelta, ma 

occorre dare una risposta. Il Sindaco intende dare una risposta della comunità e per 

questo motivo preannuncia il voto favorevole; 

Lorefice: preannuncia l’astensione dal voto. Informa che, dopo aver ascoltato, si è 

convinto del fatto che con l’ordine del giorno si stia dando risposta ad una proposta 

provocatoria e insensata. Ritiene che si debba investire sulle strutture esistenti e afferma 

di non essere a favore dell’ospedale unico; 

Biggio: dichiara che non parteciperà al voto. Prosegue affermando che se il Consiglio 

comunale è chiamato a rispondere allora risponderà e, certamente, una conferenza dei 

Capigruppo di poco avrebbe cambiato le cose. Non si può tuttavia chiedere ai singoli 

Comuni perché, stando così i fatti, il tutto si trasforma in una vera e propria guerra fra 

poveri; 

Pinna: preannuncia il voto favorevole. Il Comune dispone di una sua area in cui l’ospedale 

unico si può realizzare e la mette a disposizione; 

terminate le dichiarazioni di voto, il Presidente pone in votazione il contenuto dell’atto in 

oggetto; 

dato atto che al momento del voto non è in aula il consigliere Biggio e pertanto i presenti 

sono ventuno; 

con n.  16 voti favorevoli, n. 3 voti contrari (Pistis, Saiu e Zedde), n. 2 astenuti (Lorefice e 

Mocci) 

delibera 

1.di approvare l’ordine del giorno, prot. n. 28370 del 27.06.2023 – relativo alla "proposta 

ubicazione Ospedale Unico presso l’ex Casa Serena" e allegato alla presente 

deliberazione per farne parte integrante e sostanziale. 



 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE

 ALESSANDRO PILURZU  LUCIA TEGAS

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

La presente deliberazione è stata messa in 

pubblicazione all'Albo Pretorio del Comune il giorno 

12/07/2023, dove resterà per 15 giorni consecutivi e 

cioè sino al 27/07/2023

ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE

a seguito di pubblicazione all'albo pretorio di questo 

Comune dal 12/07/2023 al 27/07/2023 (ai sensi 

dell'art. 134, comma 3, D. Lgs.vo n° 267/2000);

a seguito di dichiarazione di immediata eseguibilità 
(ai sensi dell'art. 134, comma 4, D. Lgs.vo n° 
267/2000);

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il 
22/07/2023

X

IL SEGRETARIO GENERALE

 LUCIA TEGAS

Deliberazione del Consiglio n. 31 del 06/07/2023


